



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Ajarkan Demokrasi, SMPN 6 Satap Sabsel Lutra Sukses Gelar Pemilihan Ketos dan Waketos

Editor Jus - LUWUUTARA.FR.N.CO.ID

Feb 5, 2024 - 18:40



Foto pasangan calon ketua osis dan wakil ketua osis

LUWU UTARA - UPT SMP Negeri 6 Satap Sabbang Selatan (Sabsel), Desa Bone Subur, Kecamatan Sabbang Selatan, Kabupaten Luwu Utara (Lutra), melaksanakan pemilihan Ketua Osis (Ketos) dan Wakil Ketua OSIS (Waketos)

masa bakti 2024-2025. Senin (5/2/2024).

Pada pemilihan ini, terdapat 2 pasangan calon Ketua dan Wakil Ketua OSIS 2024-2025, yaitu Paslon no 1: Alif Muzakkir dan Fahmad Yusuf, Paslon 2: Aura dan Fadillah.



Dengan jumlah pemilih yang diperkirakan sebanyak 48 siswa, dewan guru 9 orang dan TU 2 orang. Total 59 orang yang memberikan hak suara

Kepala UPT SMP Negeri 6 Satap Sabbang Selatan, Jusman mengatakan pemilihan Ketua dan Wakil Ketua OSIS bertujuan memperkenalkan murid tentang kepemimpinan, melatih kemampuan berkomunikasi efektif, membangun percaya diri, melatih kedisiplinan, membudayakan kerjasama dalam membangun tim work, berorganisasi, mengenal apa itu visi dan banyak hal lainnya.

Selanjutnya, proses diawali dengan masa persiapan kampanye selama dua minggu dan masa kampanye dilakukan dengan metode manual melalui kampanye ke kelas-kelas untuk mensosialisasikan visi dan misi mereka selama dua hari.

Selain itu, para paslon juga memaksimalkan penggunaan media sosial dalam upaya mengkampanyekan dirinya. Kampanye ini diakhiri dengan pelaksanaan debat terbuka antara seluruh paslon di halaman sekolah yang dihadiri oleh seluruh siswa, guru dan tenaga kependidikan SMPN 6 Satap Sabsel.

"Masing masing paslon diharus mensosialisasikan visi, misi, dan program kerja yang akan dilakukan selama periode 2024-2025. Selain itu, terdapat sesi tanya jawab sehingga setiap paslon harus menjawab beberapa pertanyaan dari audien yang hadir serta menjawab pertanyaan dari paslon lain," paparnya.

Akhirnya setelah dilakukan pemungutan suara, pasangan Aura dan Fadillah (kelas 8.1) terpilih menjadi Ketua dan Wakil Ketua OSIS masa bakti 2024-2025 dengan perolehan suara sebanyak 30 suara.

“Alhamdulillah selama pemilihan suara, prosesnya berjalan demokratis, lancar, dan kondusif. Dari 59 suara. Yang tidak hadir sebanyak 5 orang pemilik hak suara, dan 0 suara tidak sah. pasangan Aura dan Fadillah (kelas 8.1) terpilih menjadi Ketua dan Wakil Ketua OSIS SMPN 6 Satap Sabbang Selatan periode 2024-2025,” ujar Jusman.

Sebelum pemilihan OSIS dimulai, Kepala SMPN 6 Satap Sabsel Jusman mengingatkan kepada seluruh pasangan calon (paslon) harus siap kalah dan menang.

“Untuk paslon terpilih, agar dapat menjalankan tugas sebagai Ketua OSIS dengan baik dan benar, berlandaskan visi sekolah dan tetap bisa mengajak kandidat lain untuk dilibatkan dalam kepengurusan. Dan untuk kandidat yang kalah bisa harus berbesar hati menerima dengan lapang dada,” tandasnya.